



じごぜんひろば

No.93 2019年(平成31年)1月1日

地御前地区自治会



20年振り「子ども神輿が復興」

田屋子ども会 会長 岩本 陽子



役員の集まりに宮司の飯田さんがおられたことで、20年近く前に寄進され一度出しきりのお神輿があり、法被もその時に奉納されていることわかり企画をすすめました。久しぶりのお神輿の呼びかけに、4区子ども会合同で38名の希望者が。思いがけない大人数に、足りない法被は他の子ども会から借り、何から今まで手探りの状態でした。



大変でしたが子ども神輿が出来て本当によかったです。

思つたより重たいお神輿に急遽、父兄にも助けてもらい、最初こそ戸惑った小さな掛け声も沿道からの応援に「わっしょいわっしょい」と次第に声も揃つて元気な声に変わりました。



子ども会役員の集まりで「子どもの頃、お神輿をして楽しかった。ぜひやってみたい」との声があがつたことから大歳神社の秋祭りで約20年ぶりに子ども神輿を行いました。

当日は秋晴れの下、初めて

みる重厚なお神輿や真新しい法被、豆絞りの鉢巻きに子どもたちは大喜び。



なぜこの地に神社ができるのか、宮本さんが言い伝えなど詳しく教えてください、とても興味ある話ばかりでした。その中で一番印象に残った話は宮島弥山の山頂と厳島神社、地御前神社、極楽寺が一直線

地御前に移り住み8年、神社はあちこちにあります。が、行く機会がなく、以前から気になっていた史跡めぐりに今回初めて参加しました。

今回のコースは今市稻荷神社、八ツ面神社、神宮寺毘沙門、釈迦堂、大歳神社、地御前神社でした。

地御前史跡めぐりに

港町

三浦

由芳

公衆衛生事業部です

公衆衛生事業部書記 小石 美由紀

12月1日(土)に『きらきら公園』と『地御前市民センター』の花壇の花の植え替えをいたしました。



他にも地御前地区の計4カ所の花壇の管理を行っております。

私たち部員はこの花壇を通じて、地御前地区の皆さんに元気と癒しをお届けできたらと思い、日々、水やりや草抜きなどのお世話を大切におこなっております。ぜひそんな花壇に足を止めていただけたら幸いです。



上その先に北極星があり、地御前神社が真ん中に位置し方位学が関係することです。また、普段見られない神宮寺毘沙門のムカデの絵、釈迦堂の如来座像も門を開けて見せてくださいありがとうございます。機会があればまた参加したいです。



防災マメ知識

避難情報には「避難準備・高齢者等避難開始」「避難勧告」「避難指示(緊急)」の3つがあります。

また、避難情報には発令対象区域があります。発令対象区域は各種ハザードマップに掲載している危険個所や過去に被害のあった個所を基本としています。日頃からどこが危険個所なのかハザードマップで把握しておきましょう。

※地御前市民センター階段踊場掲示板に掲示されています。

トピック

地御前神社西側有府川から広電地御前第2踏切までの道路が拡幅。田屋、桃山方面からの通行が緩和され大変便利になりました。



お詫びと訂正
「じごぜんひろば92号」に掲載の「御陵衣祭と流鏑馬」の記事において、誤字がありましたことをお詫び申し上げます。
主催・地御前郷土文化保存事業協賛・地御前長寿連合会
地御前地区自治会

【発行】
地御前市民センター内
地御前地区自治会 広報事業部

編集後記
○●●○
「じごぜんひろば」は「愛したできた」と書いている」というものにして下さい。地御前の皆さんからの投稿をお待ちしております。 J.K

五情報の儀→五乗法の儀
お詫びと訂正
お神酒・おでん・せんさい等…
しめ飾りは解体して針金等外し紙袋に入れてお持ち下さい。

お知らせ
とき..1月13日(日)
13時点火
ところ..地御前5丁目新港
力キ資材置き場

